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（大濵会長）

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　ロータリーって何だろう　」

3． 出席報告

4． 会長の時間・会長報告

5． ニコニコ報告

6． 委員会報告・幹事報告

7．

8． 閉会宣言　点鐘

猪上正孝理　事

井上直治

  第21回（2259回）例会プログラム平成28年12月15日（木）

理　事

    地区のスローガン

　　　　   ジョン・ジャーム 　　　 　　　 　刀根荘兵衛

会場監督 金田宗寛

理　事 植野洋志

有馬康明

幹　事 松山悦啓 会　計 榎木晋作

理　事 林　 秀彦 安井清悟

    　　　   今月は疾病予防と治療月間です
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    「美しきもの」　杉村 仁会員作

会　長 大濵正徳 副会長

    国際ロータリーのテーマ

谷垣嘉輝

出席会員数 欠席者数 出席率

卓話：「戦略的目標設定とその達成技法」
　　　　　アチーブメント株式会社
　　　　　大阪支店リーダー　中野　匠　様

出席報告

年末家族親睦移動例会

當麻曼荼羅絵解きと
バーテンダ―＆イリュージョン

レストラン：ヴェルデ辻甚

第２０回　（２２５８回）　例会報告　２０１６．１２．　８

会長の時間

58%
通算2256回修正 43 6/11 27/32 5 88%

通算2258回 43 7/11 14/32 18

会員数
出席計算
免除会員数

皆さま こんにちは。本日は年末のお忙しい中

を本年最後の家族親睦会にご参加下さいまして、

誠に有難うございます。また奥さま方には日頃よ

りロータリー活動にご理解とご協力を賜わりまし

て本当に有難く、心より感謝申し上げます。

さて、バスに揺られること約 1 時間ちょっと。本

日は笹本親睦委員長と委員会がいろいろ頭をひ

ねって趣向を凝らした催しですので、最後まで楽

しい一日を過ごしていただけたら幸いに存じます。

それでは笹本委員長あとは宜しくお願いします。

会長の時間は簡単ですが以上です。



（担当：　井上　阪口）

ニコニコ報告 年末家族親睦移動例会

第２２回 （通算２２６０回）

例会予告

例会日 平成２８年１２月２２日（木）

卓話：「おもてなしから考える

インバウンドマーケティング」

神戸ビジネススクール副校長 三宮優子様

大濵正徳会長

秋も深かまり、あっと言う間に年末を迎える季節と

なりました。今日の家族親睦会は笹本委員長が

いろいろ頭をひねって趣向を凝らした催しだと思う

のでどうか皆さんが喜んでくれるものになります様

期待しています。

松山悦啓幹事

笹本親睦委員長様

イリュージョン楽しみにしております。

有難うございます

松川信夫会員

本日は家内とも家族親睦会にお世話になります

吉村信男、三木武彦、山上 巌、谷垣嘉輝会員

年末家族親睦会開催

おおいに楽しみたいと思います

親睦委員長ほか役員の皆様ご苦労様です

小原壮一、奥田裕一郎、猪上正孝、内藤源美会員

笹本親睦委員長、本日はおせわになります

當麻寺＆お食事楽しみにしております

津山初雄会員

今日は楽しい家族会ですイギネスもだいぶ

日本になじんできましたが今日は楽しんで

くれる事を祈ります

安井清悟会員

会長・幹事・SAA、笹本親睦委員長様

今日はお世話になります

家内も楽しみにしてます

熊井増典会員

笹本親睦委員長さん本日はお世話になります

今回の企画楽しみに拝見します

植野洋志会員

家族親睦会楽しませていただきます

先週はBirthdayを祝っていただき有難うございました

金田宗寛会員、清美様

笹本親睦委員長さん

本日はゆっくり楽しませて頂きます

有難うございます

笹本麻琴会員

本日は皆様ようこそお越しくださいました。

楽しんでいただけたら嬉しいです。

宜しくお願いします。

植野教夫会員

親睦委員長様御苦労様です

ゆっくり楽しみたいと思います

植田良壽会員

君江の誕生日にきれいなお花をいただき

ありがとうございました

＜大濵会長＞

皆様どうもお疲れさまでした。1300年の歴史が物語る當麻

寺はさすがに威厳もありなかなかのものでした。ただ気になっ

た事は檀家のない寺の維持管理等はどうなっているのか、お

賽銭だけではやっていけないと思うし、どなたかご存知の方

がおられたら教えていただきたいなと思ったところです。さて、

お陰様で今年度7月より退会者は今のところ一人もなく、今月

15日よりは旧会員の野阪氏が復帰することになりまして今年

も無事に終えることができる予定です。それではお腹の方も

グ〜グゥと言いだしたので早速いただきたいと思います。それ

では皆さまグラスの準備も整った様ですので乾杯の音頭を取

らせて頂きます。皆様ご唱和をお願い致します。奈良西ロー

タリークラブの更なる発展と本日お集りの皆様のご健勝とご

活躍を祈念いたしまして……乾杯‼


